



3 Pièces

55 m²

Réf. 7413688

260 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité trois pièces à vendre en plein centre de Menton, à quelques pas du Casino Barrière, des plages et du Tennis Club. Au premier étage d'un joli immeuble ancien sans ascenseur, appartement traversant de 55 m² à rénover. Composé de séjour exposé Est, donnant sur le fameux Jardins Bioves, cuisine américaine équipée, 2 chambres à coucher, salle de bains avec fenêtre, balcon exposé Ouest. Faibles charges de copropriété, intéressant aussi comme investissement locatif.

Buying property in France, in the very centre of Menton, only a few steps from the Casino Barrière, the beaches and the Tennis Club, sole agency. On the first floor of a nice old style building without lift, for sale a 55 sqm apartment to renovate. Consisting of East facing living room overlooking the famous Jardins Bioves, fitted open-plan kitchen, 2 bedrooms, spacious bathroom with window, West facing balcony. Low condominium expenses, interesting either as a rental investment.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

